
令和元年度第２回教育研究評議会報 
 
日 時  令和元年５月２８日（火） １４：００～１５：００ 
 

審議に入る前に石田評議員から、平成３１年度第１回教育研究評議会会報の（１）経営協議会委員の
任命について、現職の高等学校校長である諸見里明氏を本学の経営協議会委員に選出した理由について
質疑があった。西田学長から以下のとおり説明があり、今後とも委員を選出する際は慎重に検討してい
く旨、発言があった。 
・高大接続強化の観点から、高等学校校長、元沖縄県教育長等の経験を踏まえ選出したこと。  
・全国の国立大学の状況を調べ、現職校長が委員に就任している例が種々あることを確認したこと。 

  ・利益相反上の問題はないことを顧問弁護士に確認済であること。ただし、利益相反上問題が生じる 
議題等を扱うことがある場合には、審議に加わらないあるいは退席していただく配慮を行う予定で 
あること。 

 
審議事項 
 
（１）平成３０事業年度に係る業務の実績に関する報告書（案）について 

越野副理事から、平成３０事業年度に係る業務の実績に関する報告書（案）について、資料に基づ
き説明があった。また、今後の予定として、各部局等へ意見照会を実施の上、成案を作成し、次回の
教育研究評議会で審議した後、役員会に諮り、６月末までに文部科学省（国立大学法人評価委員会）
へ提出する旨、説明があった。 
 

報告事項 
 
（１）全学教員人事委員会報告（第１回：４月２３日） 

木暮理事から、平成３１年度第１回全学教員人事委員会の審議結果について、資料に基づき報告
があった。 
 

（２）全学教員人事委員会報告（第２回：５月１４日） 
木暮理事から、令和元年度第２回全学教員人事委員会の審議結果について、資料に基づき報告が

あった。 
 

（２）平成３０年度卒業生の進路状況について 
井上理事から、平成３１年３月に卒業・修了した学部学生及び大学院生の進路状況について、資料

に基づき報告があった。 
 
（３）琉球大学におけるハラスメント相談及び研修の状況に関する報告 

井上理事及び矢野学長補佐から、琉球大学におけるハラスメント相談及び研修の状況について、
資料に基づき報告があった。 

   
（４）第１回琉大未来共創フォーラムの開催について 

牛窪理事から、令和元年６月１６日（日）開催の第１回琉大未来共創フォーラムについて、資料
に基づき案内があった。 

 
（５）ＲＥＴＩ２０１９シンポジウム（スペイン・カナリア諸島）について  

 始めに西田学長から、ＲＥＴＩ２０１９シンポジウム（スペイン・カナリア諸島）について、平
成３１年４月２日付けで特別顧問として委嘱した大城肇氏が参加した旨、説明があった。次いで、
牛窪理事から、当該シンポジウムの詳細について、資料に基づき報告があった。 

 
 


